

# EN ESTA HABANA NUESTRA

Por Don Gual

Como Viene.

Leído Don Gual:  
Gracias por los interesantes datos que por conducto suyo he obtenido sobre la familia Fonvert-Terry de Cienfuegos, y también sobre Pasacaballos.

Gracias también al doctor Alfredo Lombard, que se tomó la molestia de solicitar esos datos



del señor Ignacio Valdés y los retransmitió a usted. Su carta a usted es un dechado de decencia, de delicadeza.

Me imaginó que este señor Valdés es un antiguo apoderado de la familia, que todavía está al frente del Central Hosmiguero.

Y gracias también al Jagüero Trasplantado, quien, después de todo, algún dato aportó sobre Pasacaballos y las costumbres de las grandes familias de principio de siglo.

Sin ánimo de entrar en polémica, es bueno que ese caballero sepa que soy socio de más de uno de esos clubs titulados aristocráticos, digo titulados, porque no pueden serlo a plenitud cuando ocurre lo que recientemente ocurrió en uno de ellos, en ocasión de una fiesta grande, con nombre sugestivo, en el curso de la cual se suscitaron nada menos que dieciocho riñas o "brincas" como ahora se dice.

Otro club donde también pertenecemos tenemos que tener muy anunciado el propósito de la junta directiva de actuar con severidad para reprimir esos escándalos, imponiendo suspensiones

de seis meses a un año por primera vez. La reincidencia sería castigada con la expulsión.

¿Quiere decirme ese señor si tal comportamiento es aristocrático?

¿En qué nos diferenciamos de ese tipo de sociedad que necesita tener la policía en la puerta cada vez que tienen "bailes"?

Afortunadamente constituyen minoría los que así se comportan, pero no olvide que una manzana podrida en un barril, pronto contamina al resto.

Le repito, muchas gracias... y le admira,

Lucas Gómez.

*M. Nov 19/53*